



Parte programa “Escuela con Energía” en las comunas de Angol y Collipulli

FRONTEL. Recibieron un set de útiles escolares.

Con el comienzo del año escolar, Frontel reactivó su programa “Escuela con Energía”, el cual tiene como objetivo fortalecer el vínculo con comunidades educativas rurales y reducir las desigualdades en infraestructura y recursos entre escuelas urba-

nas y de sectores alejados de la región.

En esta versión número 14° del exitoso programa de la eléctrica, ya se han visitado dos escuelas de la Provincia de Malleco, quedando aún 25 establecimientos por visitar en la región.

En Angol, la escuela Regimiento Húsares de la Villa Coyanco fue la primera en recibir el aporte de Frontel. Por su parte, en la comuna de Collipulli, la escuela beneficiada fue Joel Collio Morales, ubicada en el sector rural de Quilquihuen-



CEDIDA

NIÑOS RECIBIERON ÚTILES.

CS